

2024年9月吉日

中村町内会会員各位

中村町内会会長 白井 精司

祭り実行委員長 浦山 宏文

中村御輿連連長 原 悦雄

「2024 中村フェスティバル」

開催報告とお礼

秋涼の候、中村町内会会員の皆様には、日頃から町内会活動にご協力いただき誠にありがとうございます。

素晴らしい秋晴れの中、関係者の皆様の多大なるご理解のもと、「2024中村フェスティバル」を無事開催することが出来ましたことをまずもって心から御礼申し上げます。天候にも恵まれ多数の来場者があり、地域のふれあいの場を提供できたと思います。これも皆さまのご支援あつての事と役員一同、感謝しております。

「みこし祭り」では、猛暑のため子ども御輿の巡行は一部中止しましたが、無事に御輿巡行を行うことができました。

「中村フェスティバル」では、中村御輿連による御輿会場巡行に始まり、小山中学校和太鼓部による和太鼓演奏により盛大に幕を開け、子ども会の子も達を中心に踊った「ジャンボリーミッキー」・「南中ソーラン」には、中学生や高校生も一緒に加わり、かけ声も大きく見事な踊りでした。

後半の「踊りタイム」では、中村町内会の踊り手さんを中心に、下馬場町内会婦人部、上馬場町内会の皆さんの応援もあり、各町内会の踊り手さんが一体となって楽しむ光景を醸し出し、また若い方も一緒に輪に入って踊っている姿もありました。

「出店」に関しては出店業者様を増やしたものの、早々の品切れもありましたが前年以上の盛況でたくさんの方に楽しんでいただきました。

皆様の御協力が無事に終了することができましたが、至らない点多々あったことをお詫びいたします。実行委員会スタッフ一同、これからも中村町内会を元気にするため、より一層運営に精進し、皆様に心から楽しんでいただける「中村フェスティバル」を創り上げていきたいと存じます。

今後とも変わらぬご厚情とご厚誼を賜りますようお願い申し上げ、書面をもってお礼の挨拶とさせていただきます。

以上